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Compte rendu réunion du Mercredi 3 mars 2010 « Caladoise 2010 »  

 
 

En réunion de bureau de l'EAV,on a fait le point sur la Caladoise.Nous en sommes à 3 semaines:il est temps.On 
n'aura pas Gilles Ballandin ni JC Passavy. 
  
BUDGET PREVISIONNEL(mireille) 
Pour l'instant,il s'équilibre,malgré des défections d'annonceurs par rapport à l'an passé. 
  
RAVITO.CASSE-CROUTE 
Annie,as-tu fait ton budget?L'an passé,ça faisait 780 euros pour l'ensemble.Il ne faudrait pas trop dépasser?Bien 
penser au buffet des partenaires,c'est important. (voir CR de réunion du 9 décembre 2009). 
Par l'intermédiaire de Clo,on aura des sacs plastique pour emballer les sandwiches et Gérard prendra le pain. 
Annie s'occupe de faire des tickets sandwiches pour donner à l'arrivée. 
Gérard s'occupe de la préparation des sandw.avec Claude Chantin et 2 autres personnes(on a pensé à des cadets 
ou cadettes;Louphi les désigne).Si nécessaire,on prévoit d'occuper toute personne présente sur les lieux. 
A la réunion de bilan on avait dit que le repas bénévole n’était pas une bonne idée. La plupart part avant la 
fin, il ne faut pas gaspiller.(on peut prévoir peut-être pour les 15 ou 20 qui restent jusqu’à la fin, c’est 
toujours les mêmes). 
 
BULLETIN 
JCLaude nous signale une erreur dans:parcours,art.1 course 17km et art.4 épongeage 
Mireille note une incohérence entre les horaires de la page 2 (sur place)et de la page 4(retrait). 
Il aurait été plus simple de corriger en direct le bulletin 2009(manuellement en rouge)et de le donner tout corrigé à 
l'imprimeur.Par mail,ce n'est pas du tout pratique(ndlr).A noter que le poste:affiches est un poste important 
financièrement ,vu notre budget. 
  
INSCRIPTIONS 
Clo a monté son équipe: 
le samedi:clo,philippe,florence barbet et odile garcia 
le dimanche:clo,phil,philippe clerc,paulette fortune,muriel patissier ,julie clerc ,christine luis.Si jacqueline Philippe est 
incertaine,on peut compter sur henri ; 
Des jeunes sont également prévus,qui feront aussi la navette pour l'arrivée 
 
ARRIVEE 
Chronos :Gilles colin,jacques delaunay,henri philippe.Pour l’instant,on ne compte pas sur maurice fortune ;mais s’il 
peut être présent,il assurera un poste pas trop fatigant.Gilles se charge de :pistolet,chrono,papier et piles. 
On décide de ne plus dégrafer les dossards(trop de boulot,en plus c’est sale !!!)On inscrira les numéros de dossards 
quand ils arrivent sur des grandes feuilles.Clo prépare les feuilles.Pour noter,on a 2 doublettes ;paulette,et 
mireille,muriel Patissier et christine . 
Pour distribuer tickets sandw ,on aura des jeunes(2 suffiront) 
 
REMISE des PRIX 
Guy fera la 6,5 et les commentaires sur le plateau. 
Manu fera le 17 après être descendu de la voiture ouvreuse du Progrès .La remise sera préparée comme d’hab par 
Mireille ; 
 



 

TEE-SHIRT ORGA 
Muriel Uliana donne des TS pour le club.On voulait trouver une inscription qui pourrait fédérer :la caladoise,le 10000 
et les interclubs,mais ça ne parait pas possible.Donc on fera 100ts pour l’organisation caladoise.Mireille transmet le 
texte à Muriel 
 
SIGNALEURS 
JClaude s’en occupe.il se débrouille avec Mr Verchère d’Odenas.Le ravito de La Chaize est assuré comme d’hab par 
Daniel Guillet et Michel Emmetière. 
 
DIVERS 
-On n’a pas parlé de la marche nordique.Renaud,où en es-tu ?As-tu ton parcours ?Il faut savoir que Jean –René 
Lapalus sera absent et que tu ne peux pas compter sur lui cette année. 
-Manu,à quand le traçage ?Et avec qui ?As-tu besoin d’aide ?Guy fait passer les bombes par 
Philippe(louphi).Attention,il parait que le temps de mars va être incertain,donc bien viser pour tracer. 
 
 
OUF !!!j’arrive au bout.Le rendez-vous est fixé dimanche 28 à 7 heures pour installer les barrières et tout le bazar 
habituel :Gillou colin,Louphi ,Guy + 3 autres paires de bras ; 
 
Voilà,si vous avez des questions ou des compléments d’informations,appelez-moi ou envoyez- un message ;en 
principe,je fais la coordination. 
 
Salut à tous. 
Mireille 
 

 


